

保護者通信 秋季号

2022年10月吉日

桜丘国際日本語学校事務局

保護者の皆様、こんにちは。桜丘国際日本語学校事務局です。

大切なお子さんが、8月から10月までの学校生活を元気に過ごしている様子をお届けいたします。

以下の写真は、10月7日川越で行われた課外活動で撮られたものです。



とんぼ玉づくり体験：



和食体験：



着物体験：



自分の手で作ったアクセサリーをゲットしました！



最近の生活指導面談で、留学生の皆さんに学校生活や日本での生活の感想、将来の夢などについて聞かれましたので、皆さんの生のお話もお届けしたいと思います。

学校生活について：

「中上級の授業は難しいですが、漢字の勉強は楽しいです。」

「村林先生の文法の授業が一番面白いです。」

「教科書もとてもいいですし、先生方もとても熱心です。」

「もっと頑張りたいです。」

「課外活動で着物体験ができて、楽しかったです。」

将来の夢について：

「大学に入り、卒業後日本の国際関係の会社で働きたいです。」

「大学に入って IT を勉強して、卒業後日本で働きたいです。」

「日本の大学で美術を勉強したいで、就職はまだ考えていません。」

留学生の皆さんは熱心に勉強していて、将来の夢もしっかり持っていて、素敵ですね！

桜丘国際日本語学校は学習～生活まで、留学生の皆さんを応援しております。保護者の皆様、引き続き、お子さんの留學生活について経済面および精神面のご支援をよろしくお願ひいたします。